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Antrag: Sicherer Schulweg am Schulstandort Grefrath 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
die CDU-Fraktion beantragt die bauliche Aufwertung der Gasse an der Stadionstraße zwischen den 
Hausnummern 69c und 71 (Schulgasse). Im speziellen beantragen wir die Bepflasterung des Bodens 
sowie die Installation einer Beleuchtung. 
 

Zur Begründung: 
 

Die Bodenbeschaffenheit entspricht nicht den aktuellen Anforderungen, zu einem Großteil ist der Bo-
den mit Schotter befestigt. Darüber hinaus ist die Gasse unbeleuchtet. Beide Punkte haben zur Folge, 
dass vor allem im Herbst und Winter viele Schülerinnen und Schüler den angrenzenden Parkplatz als 
alternativen Zugang zum Schulgelände nutzen. Mit dem gestiegenen Verkehrsaufkommen und der ste-
tig wachsenden Auslastung des Parkplatzes, sehen wir hierin ein wachsendes Gefahrenpotential. 
 

Durch die baulichen Maßnahmen soll eine erhöhte Nutzung der Gasse als Schulweg bei gleichzeitiger 
Reduktion der Parkplatznutzung durch Schülerinnen und Schüler erreicht werden. Durch eine entspre-
chende Beschilderung kann dies idealerweise unterstrichen werden. Eine Beleuchtung der Gasse ist 
für die Sicherheit der Schulkinder ebenfalls immens wichtig. 
 

Um das Durchfahren der Gasse durch Autos zu unterbinden, ist es sinnvoll, einen Absperrpfosten nach 
dem Parkplatz der Anwohner zu installieren. 
 
Für die Beantwortung von Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung. 
 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Alexander Kättner      gez. Anne Reulen      gez. Heike Lassek 
Fraktionsgeschäftsführer     Sprecherin Schulausschuss         Sprecherin Schulausschuss  
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